



COMUNICADO

27 de enero de 2022

Ante las declaraciones de ACOVIPA, completamente desfasadas, y mal intencionadas, APROGALPA, gremio que defiende el sector lechero no puede estar de acuerdo que se abran importaciones de productos lácteos, cuando aquí se producen alimentos sanos y de seguro de mejor calidad, y en cantidades adecuadas.

Los subsidios son necesarios para mantener la cadena agroalimentaria a costos razonables para el consumidor. Muchas naciones subsidian a sus productores como Estados Unidos, para asegurar la alimentación de todo su pueblo.

Obviamente los costos de transportes han afectado los costos, al igual que el precio del petróleo, y la escasez de personal efecto directo de la pandemia.

Hay que seguir apoyando al productor con tecnología, financiamiento, y recursos, como lo acaba de manifestar el Estado.

Al final del camino el alimento caro es el que no tenemos, y esto lo decimos para todos los productos que se cultivan o producen en Panamá.

Carlos Franceschi
Presidente